



Nuevo libro de Gonzalo Lira

SANTIAGO, (UPI).- Gonzalo Lira, el escritor chileno, más conocido en nuestro país por haber ganado un millón de dólares con una de sus novelas, acaba de lanzar en Santiago su primer libro: *Tomah Errázuriz*.

Escrita en 1990, esta novela se caracteriza por su "lenguaje experimental", como califica el autor su

escritura llena de modismos o chilenismos, muy propios de esa época.

Lira relata que después de escribir esta novela viajó a Estados Unidos. Trabajando en diversas cosas, hasta que la suerte golpeó a su puerta con el libro "Counterparts", sin título en castellano todavía,

que le significó convertirse en el primer escritor chileno que recibió un millón de dólares de parte de una prestigiosa editorial estadounidense.

"Counterparts", cuya traducción literal es *Contraparte*, será publicado en enero del próximo año en Estados Unidos.

Diario Chañarcillo, Martes 23 de septiembre de 1997.- P. 3

Nuevo Libro de Gonzalo Lira [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nuevo Libro de Gonzalo Lira [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)